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№２２８２ 第２９回例会 ２０１３．２．７ 晴 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。大雪が降ると脅かされたり、ソロ

モン諸島の地震による津波が来たり、中国海軍によ

るレーダー照射があったりと、何かと騒がしい１週間

でしたが、天候もすっかり穏やかになり、また、アベ

ノミクスによる経済効果で株価上昇、円安続伸で、

期待感も持てる今日この頃です。 

今月は、ＩＭが２月１５日（金）に木更津季眺で開

催されます。参加会員におかれましては、ご協力の

程よろしくお願いいたします。 

また、時間はまだありますが、３月末には塩山ＲＣ

より２０名のお客様が来訪されることになっておりま

すので、例会日、例会場所等を変更して歓迎する

準備をしたいと思います。今回は会員の奥様方を

同伴での親睦旅行を兼ねているようです。 

さらに、４月には嘉義南区扶輪社の周年事業と

烏山頭ダムの櫻花林見学（植樹協力）と姉妹クラブ

との交流の計画も控えております。いずれも、親睦

担当、国際奉仕担当の各委員会と打合せをしなが

ら進めていきたいと思います。 

 

会長報告 

１．例会終了後に、会員としてお誘いもしている和

蔵酒造竹岡蔵さんに見学に行きます。車の乗り

あわせのご協力をお願いいたします。 

２．理事会は次週開催いたします。 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

皆さん今日は。先週の例会は「秋の叙勲のお祝

いと、傘寿を迎えられた４名の大先輩の長寿を祝う

会」で、大先輩方からガッツやオーラのような生きる

活力をいただきました。幹事報告をします。 



１．台湾の「扶輪桜花木」計画（烏山頭ダム公園に

桜植栽を援助する計画）並びに嘉義南ＲＣ訪問

について 

ＰＤＧの陳仁徳さんより石渡会員に以下のメー

ルが届いております。 

『日本は大変寒いことでしょう、皆さんお元気で

すか。今日（１月１８日）我々クラブの羅会長、劉

元会長、李元会長と私で、烏山頭に行きました。

我々の地区がそこを会場に、報道関係者に櫻

花林 Cherry Garden に関しての会見（報道発表）

を開いたのです。地区から１００名近いロータリ

アンが参加しました。およそ１０社に及ぶメディア

が来ておりました。我々は既に４００本の桜を植

樹しました。全て八重桜で、木はすべてその高

さが少なくとも２ｍ以上で、中には既に開花して

いる木もあります。烏山頭ダムの管理担当者が

桜の木を大切に育てることを約束されました。櫻

花林を見に多くの訪れることを知ってのことでし

ょう。 

烏山頭ダムを造った八田與一翁と彼の妻八代

樹の墓地（墓標）の写真を入れてあります。彼は

フィリッピンへ赴く途中、米国軍の爆撃機の攻撃

より亡くなりました。彼の妻ハ代樹は戦争の末期

に、ダムの激流に身を投げました。今でも、多く

の台湾人が八田翁ご夫婦に思いを寄せており

ます。 

近い内に招待状を送ります。皆様とお会い出来

ることを願っています。』 

４月２４日の記念例会に出席することについては

理事会で了解を得てありますので、嘉義南ＲＣ

訪問の日程等について石渡会員、国際奉仕担

当の高島部長と案を作り、理事会に提案したい

と思います。 

２．塩山ＲＣの当クラブ訪問について 

３月３０日（土）の１２時３０分点鐘の例会が塩山

ＲＣとの合同例会となります。 

当日は宿泊され、翌日企業訪問される予定で

す。 

３．例会変更  木更津東ＲＣ 

日時：２月１７日（日） １５時～１６時３０分 

場所：木更津ビューホテル 

内容：２月１３日例会を振替、「市制施行７０周年

記念 教育講演会」に。 

４．第４分区インターミーテイングについて 

日時：２月１５日（金） 午後４時１５分登録 

講演及び懇親会： 

午後４時３０分～午後８時３０分 

会場：木更津冨士屋 季眺 

７名の会員が参加します。当日の配車について

後日連絡します。 

５．回覧 

塩山ＲＣ会報、上総ＲＣ会報を回覧します。 

６．配布 

「ガバナー月信２月号」「ロータリーの友２月号」

を配付しました。 

 

誕生祝 

 

三井 進 昭和２６年１月１０日 

 

誕生祝一言・年頭所感 

三井 進 会員 

 

１月生まれですから、誕生日の一言と、年頭所感

をとの指示がありましたので、合わせて一言述べさ

せていただきます。 

毎年初詣は浅草寺と神田明神、交互に行ってい

ます。今年は神田明神に行ってきました。改めて今

年気づいたことがありました。境内にさざれ石が置

いてありました（先ほど歌った君が代のさざれ石）。



神田明神とさざれ石には申し訳ないのですが、そ

れほど有難味のある石には見えませんでした。無

数の小石をコンクリートで固めたような外見…。君が

代では小さな石がそのように固まって、苔が覆うま

で、幾年月の長い代をうたっているということです。

そこで今年は小さなことでもコツコツとする…、これ

を大事にしようと思います。 

１月で６２になりました。諸先輩から見ればまだま

だ若いといっていただけると思います。クラブ生活

でも、少しはその若さへの期待に応えられるようにと

思っています。 

 

卓話・結婚祝一言 

平川恵敏 会員 

 

卓話 

本日はロータリー財団についてお話をしたいと思

います。 

ロータリー財団とは「ロータリー財団の使命はロ

ータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を

高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親

善、平和を達成できるようにすることです。非営利

組織である当財団はロータリアンをはじめより良い

世界を築こうというビジョンを共有する財団支援者

の方々の自発的な寄付のみによって支えられてい

ます。」ハイライトはポリオプラス・ロータリー平和セ

ンター・財団補助金等です。 

我クラブも目標として年次寄付一人平均１００米ド

ルを目ざしています。１ドルが９４円になっておりま

すのでぜひ早めに１人１万円寄付よろしくお願い致

します。 

結婚祝一言 

結婚祝を頂きましてありがとうございました。 

昭和５０年２月２３日に結婚してはや３８年経ちま

した。大学卒業をひかえた２５才の年でした。家内と

は公私ともに良い相棒であると私は思っているので

すが、 近の彼女は家業よりも課外活動が忙しそう

です。でも元気なのは何よりです。今後も一緒に仕

事をして旅もつきあってもらいたいものです。今年

はそのために休肝日をもうけることを自分に課して

健康に留意をします。 

母親は９５才をめざして健やかに長崎にいます。

長崎訪問が楽しみになっています。先日、三枝先

生をはじめ卒寿をめざしての先輩達には感動しまし

た。見習って行きたいと思います。今後ともよろしく

お願いします。 

 

委員会報告 

ロ財団・米山委員会 

須藤 隆 副会長 

 

ロ財団地区補助金管理セミナーに参加して 

ロータリー財団は、新地区補助金、グローバル補

助金、パッケージ・グラントの３種類の補助金を提供

している。 

地区補助金は地元や海外で財団の使命に沿っ

た短期の活動やプロジェクトを実施するために活用

できる補助金。 

グローバル補助金は以下に該当する大規模なプ

ロジェクトに活用できる補助金。 

・ 重点分野（平和と紛争予防／紛争解決、疾病予

防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と

識字率向上、経済と地域社会の発展）の少なくと

も１つに関連している。 

・ 実施地の地元社会の人々が特定したニーズに

取り組む 

・ 実施地の地元社会の人が積極的に参加する。 

・ ロータリークラブや地区による活動の終了後も地

域社会の人々が自力で取り組んでいくことができる。  

・ 測定可能な成果をもたらす。 



パッケージグラントはロータリー財団と戦略パート

ナーが共同で立案した活動にロータリークラブが参

加する機会を提供するもの。 

地区のロ財団への寄付金は地区の財団活動資

金として５０％が還元され、残り５０％は国際財団活

動資金として使われる。地区財団活動資金は２５％

が新地区補助金へ、２５％がグローバル補助金へ、

国際財団活動資金としては２５％がグローバル補助

金、２５％がパッケージグラントへの資金として使わ

れる。従ってグローバル補助金には寄付金の５０％

が使われることになる。 

各ロータリークラブは７月までに補助金の申請し、

その計画が認められれば補助金を受けられる。こ

れは来年度の事業計画であるから次年度の役員が

検討決定すべきものとしている。従って、次年度の

奉仕プロジェクト委員に所属している委員はこのこ

とを頭に入れて、プロジェクトとして取り上げた方が

良い案件があれば提案をしていただきたいと思い

ます。この件については今年度の理事会でも今後

の対応を話し合っていきたいと考えます。 

 

会員増強委員会 

山田昌雄 委員長 

 

さる１月２６日土曜日、マロウドインターナショナル

ホテル成田において開催された「会員維持の為の

魅力あるクラブづくりとは」という主題のセミナーに

出席いたしました。当地区内全クラブ出席の下、ア

ンケート調査結果が配布され、説明の後、質疑応

答に移りました。 

詳細については、次週例会で「会員増強アンケ

ート調査結果」という小冊子を回覧いたしますので、

ご確認ください。 

 

 

会報・広報委員会 

刈込一弥 委員長 

 

お配りした先週の会報で不備がございましたの

で、次週改めてお配りいたします。 

私事ですが、先日、木更津法人会青年部の研修

旅行で宮城県石巻市に参りました。現地の方の案

内の下、被災地を拝見し、説明をうけました。瓦礫

の撤去や跡地の利用はいまだに進んでいませんし、

行方不明者の捜索は今なお続いています。一刻も

早い解決が望まれます。 

 

ニコニコＢＯＸ 

石渡 鋼 親睦担当副部長 

*三井 進 誕生祝を頂いて。 

*平川恵敏 結婚祝を頂く予定として。 

*＞1,000 円 合計 4,000 円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/18 17 1  94.44%

前回 20/20 19 1  95.00%

 

 

企業見学 

例会終了後、婦人部も参加し、和蔵酒造竹岡蔵

さんを見学させていただきました。酒蔵において酒

造の工程についての説明をうけ、 後にお酒を試

飲させていただきました。 

 


